

宜基渉第 19 号
平成 26 年 9 月 9 日

沖縄防衛局長
井上 一徳 殿

宜野湾市長 佐喜眞 淳

米軍の綱紀肅正について（抗議・要請）

貴職におかれましては、平素より本市の基地問題解決にご理解とご協力を賜りお礼申し上げます。

9月6日（土）22時頃、米兵が運転する車両が物損事故を起こし、警察による事故の取調べの際、運転していた米兵から基準値の約8倍ものアルコールが検出されたことから、普天間飛行場所属の二等兵軍曹が酒気帯び運転の現行犯で逮捕されたと、9月7日に貴局から連絡を受けました。

米兵による酒気帯び運転事故については、今年8月に2件、5月に1件発生しているほか、7月には米兵による当て逃げ事件、4月には銃刀法違反による現行犯逮捕など、4月以降、市が把握しているだけで6件もの米兵が関係する事件・事故が発生しております。

事件のたびに、貴局を通じて米兵の教育徹底と綱紀肅正を求めている中で、再びこのような事件が起こったことは真に遺憾であり、米軍の再発防止に対する取り組みに疑問を抱かざるを得ません。

つきましては、頻発する米兵による事件・事故に対し厳重に抗議するとともに、貴職から米軍に対し、法の遵守及び綱紀肅正を強く申し入れるようお願いいたします。